

Der NVV Frauenfeld an der Thurgauer Frühjahrsmesse 2014

27. bis 30. März 2014

Gemeinsam mit dem TVS und der Jagd Thurgau wurde der NVV Frauenfeld angefragt, an der diesjährigen Frühjahrsmesse einen Ausstellungsstand zu gestalten.

Auf einer Grundfläche von 16 mal 16 Meter entstand schliesslich ein gelungenes Gemeinschaftswerk. Thema war einmal mehr, den Besuchern zu vermitteln, wie viel Lebensraum für einheimische Pflanzen und Tiere mit einfachen Mitteln geschaffen werden kann. Haufenweise Material wie Äste, Steine, Moos und morsches Holz sowie unzählige Büsche und Bäume verwandelten die nüchterne Halle in eine naturnahe Landschaft. Selbst eine riesige Trauerweide fand den Weg von der Baumschule Herter in Nussbaumen nach Frauenfeld.

Zahlreiche Holzklötze wurden von grossen und kleinen Kindern mit Löchern versehen, um Wildbienen Nistmöglichkeiten zu bieten. Auch diverse Vogelnistkästen und ganz besonders der grosse Schleiereulenkasten in der Scheunenwand fanden viele Interessierte.

Der kleine Marktstand mit einheimischen Pflanzen weckte viele Kindheitserinnerungen. Ja, damals konnte man die Schlüsselblumen noch Büschelweise in den sumpfigen Wiesen pflücken.

Ein lehrreicher Wettbewerb und natürlich die gemütliche Kaffeestube, wo nebst literweise Kaffee rund 30 selbstgebackene Kuchen und anderes Gebäck verzehrt wurden, rundeten das Ganze ab.

Wirklich ein gelungener Anlass, der nur Dank der Mithilfe von unseren tatkräftigen Vereinsmitgliedern überhaupt stattfinden konnte!

- Ursi Roost -